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令和５年度 第１回花見川区支え合いのまち推進協議会議事要旨 

 

日 時 令和５年７月１2日(水) 午後３時～午後４時３０分  

                        場 所 花見川保健福祉センター３階大会議室         

出席委員数 １９人   

欠席委員数  ６人   

                                 傍聴人        ０人        

                                 事務局       １３人 

 

 

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 区長挨拶 

４ 会議の公開について 

５ 議題 

 第５期花見川区支え合いのまち推進計画の進捗状況（令和５年度）について 

   ６ 協議事項 

 花見川区支え合いのまち推進計画の進捗状況（令和４年度）の提出について 

７ その他 

８ 閉会 

 

【２】議事要旨 

  委員定数２５名のうち、６名の欠席を確認し開会した。 

  原田委員長、折原区長の挨拶後に千葉市社会福祉協議会幕張本郷中学校区地区部会解散により相馬

静代委員が退任したことの報告を行った。なお、「あんしんケアセンター」について、令和５年度より

オブザーバーを廃止し、委員２名として参加していただく旨を説明した。 

  事務局より、会議の公開について説明があり、傍聴人の入室、会議録の作成、ホームページ及び推進

協だより等への掲載のため、写真撮影、録音を行うことについて、また自治会等を通じ地域住民や公共

の場に公開させていただく旨、了承を得た。（今回傍聴人０名。） 

 

議題 

 ・第５期花見川区支え合いのまち推進計画の進捗状況（令和５年度）について議題の進行は金子副委員

長により行われた。 

  社会福祉協議会各地区部会（①検見川地区部会から②朝日ヶ丘、③花園、④犢橋、⑤こてはし台中学

校区、⑥幕張・武石、⑦花見川、⑧花見川第２、⑨こてはし台、⑩天戸中学校区、⑪さつきが丘・宮野

木台、⑫畑、⑬あんしんケアセンターにれの木台、⑭あんしんケアセンターこてはし台の順で、資料１

に基づき報告。 

  なお、⑤こてはし台中学校区は欠席のため事務局である千葉市社会福祉協議会花見川区事務所（布留

川）から説明。 

  

＜質疑応答＞ 

  

金子副委員長 議題について、何か質問はありますか。 

原田委員長 検見川地区部会の見守り活動について、先進事例が多くあるのだから検討しな

くてもすぐに実行できるのではないか。町内自治会と地区部会は一体として考

えないと、実現できないがいかがか。 

鈴木委員 町内自治会の活動が忙しく、実現できていない。地区部会だけではできないこ
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ともある。町内自治会としてのやり方を尊重し、お互い妥協できることを見つ

けて令和６年度までには、見守り活動を実施したい。 

原田委員長 花園地区部会の公園清掃は市の協力団体報奨金制度に則っておこなっている

のか。 

 公園清掃協力団体報奨金制度を使い、月２回実施している。 

原田委員長 ごみ問題や、買い物困難者の対応についてどうような活動があるか。 

清水委員 コロナ禍を経て、買い物については様々な民間サービスが入っている。移動販

売だけでなく、普通の八百屋が移動販売を行っている。畑町ガーデンが買い物

支援だけではなく、地域貢献として外出支援を含め再開したいと申し出てい

る。外出することも大事なことなので買い物、外出に関しては選択肢が増える

といいなと思っている。活動が始まったら、また報告します。 

金子副委員長 他に何かあるか。 

 （特になし） 

高齢障害支援課 今回発表のあったあんしんケアセンター以外の４センター分の進捗状況は、本

日、配布した資料にて確認してください。 

 コロナ感染症が第５類の扱いになり、地域活動も活性化してきたところであ

り、地域活動や担い手について、高齢障害支援課は、各関係機関や所管課と連

携できる部分もあるので、高齢支援班に連絡をください。 

 

協議事項 

・花見川支え合いのまち推進計画の進捗状況（令和４年度）の提出について。 

  報告事項以降の進行は、原田委員長により行われた。 

  千葉市社会福祉協議会花見川区事務所、猪野所長から「資料２ 花見川区支え合いのまち推進計画の

進捗状況（令和４年度）総括表」及び、資料３の「花見川区支え合いのまち推進計画推進状況（令和４

年度）個票」について説明があった。令和５年３月１０日に開催した令和４年度第３回花見川区支え合

いのまち推進計画推進協議会で審議した内容に基づき、地域福祉課より示された報告用の様式に取り

まとめたものである。この書類は千葉市社会福祉審議会地域福祉専門部会で報告される予定である。こ

の内容で地域福祉課に提出する旨、了承を得た。 

  

＜質疑応答＞ 

 

原田委員長 資料２の重点取り組み項目達成状況の評価について、わかりづらいが、いかがか。 

事務局 達成状況の目安は、◎は年度目標以上のものが達成できた。〇は年度目標が概ね達

成できた。△は年度目標の一部が達成できた。×は年度目標が全く達成できなかった。

この目安に基づき評価したものです。 

記号の右に記載してある数字は、各地区部会の個表（資料３）における基本方針ご

との達成状況を評価ごとに集計した数字になっています。 

原田委員長 他に質問もなく、皆さん了承したようなので、閉会します。 

 

（閉会） 

原田委員長が閉会挨拶し、午後４時３０分、花見川区支え合いのまち推進協議会を閉会した。 

 


